



01.07.2019

Antrag

Brachfläche im Anschluss an die Wohnhäuser Meißener Str. 11 und Franz-Fihl-Str. 10

Der Bezirksausschuss 10, Moosach, wolle beschließen:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert,

- den BA 10, Moosach, über die aktuelle Genehmigungslage hinsichtlich der o.g. Fläche zu unterrichten,
- Aufschluss über den aktuellen Zustand der Fläche zu geben und
- auf rechtmäßige Zustände hinzuwirken **oder**
- im Falle einer beabsichtigten Weiterentwicklung der aktuellen Genehmigungslage deren Ziel und zeitliche Rahmensetzung darzustellen.

Begründung

Seit 2013 werden die beiden o.g. Mehrfamilienhäuser bewohnt. Nach Kenntnis des BA 10, Moosach, ist die an die beiden Häuser angrenzende und zum seinerzeitigen Baufeld gehörende Fläche für eine Freiflächengestaltung vorgesehen.

Bis heute liegt die Fläche brach. Nach Abschluss der Bauarbeiten siedelten auf einem Teil der Fläche offensichtlich Werk tätige des Baugewerbes in wilder Form („Barackensiedlung“). Nach einer ähnlichen Anfrage des BA wie der vorliegenden wurde zwar diese Siedlung geräumt, das Gelände gleichwohl nur behelfsmäßig eingezäunt.

Weitere Maßnahmen auf der fraglichen Fläche sind bisher nicht ersichtlich.

Untätigkeit auf Seiten des/der Bauherren/Grundstückseigentümer sorgt in dieser prominenten Lage im alten Dorfkern Moosachs für

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach



zunehmenden und allseitigen Verdruss. Es soll sich dort endlich „was tun“.

Mithin ist jedenfalls eine aktuelle Unterrichtung des BA 10, Moosach, und idealerweise die Herstellung rechtmäßiger Zustände geboten.



Die genannte Brachfläche befindet sich unterhalb (südlich) der beiden Wohnhäuser in der Bildmitte (Quelle: google maps).